

"Küches" neue Rolle als "Mutter"...

Geschrieben von: DL

Samstag, 02. April 2016 um 13:35



Plot`s Princess, eine Woche alt

(Foto: Kalle Frieler)

Marcus Ehning (41) erwartet mit Ehefrau Nadia im September das vierte Kind, im Stall bekam die frühere Erfolgsstute Nolte`s Küchengirl Nachwuchs vom holländischen Hengst Plot Blue (19). Das Stutfohlen heißt Plot`s Princess und ist nun eine Woche alt. Auf der Lord-Tochter Nolte`s Küchengirl, genannt „Küche“ (Gewinnsumme rd. 1,2 Millionen Euro), hatte Ehning u.a. 2006 im Mai zunächst den Großen Preis von Aachen am Schlußtag des CHIO von Deutschland gewonnen und wenige Wochen später, ebenfalls in Aachen, bei den Weltreiterspielen mit der Equipe Bronze, Team-Silber kam 2007 in Mannheim bei der Europameisterschaft dazu, und mit Küchengirl und Plot Blue holte er 2010 in Genf zum dritten Mal den Weltcup. Die Stute wurde im Februar 2014 aus dem Sport genommen, für Plot Blue erfolgte die Verabschiedung als Sportpferd im Dezember 2015 in Genf.